



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del Buen Servicio al Ciudadano”

NOTA DE PRENSA N° 435- 2017 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

## **Construcción de colegio en San Agustín – Jaén presenta avance del 17%**

El Gobierno Regional de Cajamarca está ejecutando el proyecto “Mejoramiento del Servicio Educativo en la Institución Educativa Primaria y Secundaria N° 17524 en la localidad de San Agustín, Jaén”.

La obra presenta un nivel de avance del 17%, incluso superando lo que se tenía programado en el expediente desde el inicio de la ejecución. El monto de inversión es de 5 millones 121 mil soles y el plazo de ejecución es de 240 días calendarios.

El docente, Ángel Segura Mendoza, manifiesta que la construcción de esta infraestructura es el anhelo de más de doce años de la comunidad de San Agustín, y ahora se está haciendo realidad.

“Ahora nuestros alumnos van a trabajar en mejores condiciones y se beneficiarán niños del valle de Chumba, además de ello podemos albergar a más alumnado. La obra está avanzando con normalidad y la empresa está cumpliendo con los plazos establecidos”, agregó.

El ingeniero residente manifestó que el expediente contempla la construcción de 14 bloques referentes a aulas, plataformas deportivas, servicios higiénicos, salón de usos múltiples, laboratorio de ciencia, de computación, entre otros aspectos.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 04 de diciembre del 2017**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**